



MAGALLANES

28 de junio de 2019

- Gasoducto Pueblos del Plata: postergación inicio de cuotas

Estimados Fiduciantes de Pueblos del Plata,

Nos encontramos todavía en instancias de firmas de contratos por lo que hemos decidido postergar el cobro de las cuotas del Gasoducto para no recaudar dinero que no se pueda aplicar directamente a esta obra.

En cuanto esté definido les informaremos cuándo se iniciará el cobro de las cuotas.

Aprovechamos para saludarlos cordialmente,
Administración F. Magallanes

Fideicomiso Magallanes